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令和２年 第６回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 令和２年４月１日（水）

午後３時３０分

場 所 川口市教育局教育委員会室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    江 原 季 佳

  文化財課長     風 間 祐 司

  中央図書館長    丸 山 清 代

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    狩 野 友 重

高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第５回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

茂呂教育長   教育長報告（２）は、特別委員会が秘密会で行われた部分の内容について

は秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、教育長報告（２）の一部は秘密会で行う。

（１）４月行事予定について

茂呂教育長   ４月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】 

齋藤委員    新型コロナウイルスによる影響を踏まえ、参加人数が１０名を超える会議

       等、クラスターの発生が懸念されるものはあるか。

生涯学習課長  １０日の生涯学習課・スポーツ課合同施設長会議は、４０名程度参加の予

       定であり、開催方法等について検討する。

スポーツ課長  １０日の生涯学習課・スポーツ課合同施設長会議後に１０名程度の会議を

       予定しているが、席の間隔をあけて実施する予定である。

学務課長    ８、９、１３日の入学式・入園式は、参加人数を最小限として実施する予

       定である。

        １７日の令和２年度学校運営協議会認定校認定書交付式は、中止の予定で

       ある。

        ２０日の第１回川口市立学校長会議は、市立の８１校園の長が集まる会議

       となる。現時点では、席の間隔をあけて実施する予定である。

        ２３日の県公立小・中学校等校長研究協議会は、埼玉県から中止の連絡が

       あった。

学校保健課長  １０日の給食主任会は、約１００名参加の予定であるため、資料配付のみ

       とし、質疑に関するやり取りはメールで行うこととした。

指導課長    ９日の第１回特別支援学級設置小・中学校長会は、広い部屋で換気を十分

       にして実施する予定である。

        １１日の川口市運動部活動指導員採用説明会は、席の間隔をあけ、換気を

       十分にして実施する予定である。

齋藤委員    体調不良の方が参加されないよう、水際で防ぐことが重要であるとともに、

       行事を開催する際は換気を十分に行うこと。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）次世代支援・教育力向上特別委員会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（３）東日本大震災により市内に避難している者に対する教育施設使用料等を免除する期間

の延長について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）「川口市美術館建設基本計画」の答申について

【説 明】   （文化推進室長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

中田委員    美術館の管理、運営について、職員は何名程度となる見込みか。

文化推進室長  審議会での審議内容では、約１０名である。

宿谷委員    川口市美術館基本構想・基本計画審議会からの答申における川口市美術館 

       建設基本計画の第３章に、「川口駅周辺の市有地を活用する方針を中心に検 

       討します。」と記載されている。建設用地の選定は重要であると考えるが、 

       これで決定なのか。 

文化推進室長  同審議会においては、当地が交通至便であること等を踏まえ、望ましいと 

       しており、本市としては、同審議会からの答申を踏まえ検討していく。 

菅原委員    着工の予定時期は。

文化推進室長  令和３年度以降を予定している。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（５）令和元年度学校自己評価のまとめについて

【説 明】   （学務課長が当日資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

中田委員    開かれた学校づくりの領域において、具体的な目標は学校により異なるの

       か。

学務課長    本市では、コミュニティスクールを推進中であるが、各校の状況により、

       目標は異なる。

齋藤委員    施設・設備等の管理の領域において、C評価が２校あるが、その原因は何
       か。

学務課長    １校目は、台風第１９号により被害を受けたグラウンド復旧の遅れによる

       ものである。

        ２校目は、自転車事故の発生によるものである。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（６）令和２年度「特色ある学校づくり推進校」の決定及び学校支援員の採用について

【説 明】   （学務課長が当日資料２に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 
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菅原委員    学校支援員の採用数が２名と１名の学校があるが、採用数の基準はあるの

       か。

学務課長    生徒数等、学校の規模により採用数が異なるものである。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（７）学校における食物アレルギーに関わる検討委員会の報告について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

中田委員    川口市立小中学校における食物アレルギー対応マニュアルの策定時期は。

学校保健課長  令和３年３月を予定している。

齋藤委員    同マニュアルは新規に作成するものか。

学校保健課長  新規に作成するものである。

齋藤委員    現在の対応状況は。

学校保健課長  学校ごとに対応が異なっている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（８）学校医等の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（９）学校医等の委嘱について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

なし

６ 議 事

茂呂教育長 議案第５６号は人事案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第５６号は秘密会で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５２号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについて」

を上程し説明を求める。
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【説 明】 

学務課長  （学務課長が当日資料３に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５２号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５３号「川口市立学校教育職員の業務量の適切な管理等に関する規

則について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が当日資料４に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

菅原委員    同規則の目的は。

学務課長    教育職員の業務量の適切な管理を行うとともに、健康及び福祉の確保を図

るものである。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５３号「川口市立学校教育職員の業務量の適切な管理等に関する規

則について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５４号「川口市立高等学校進路カウンセラーを委嘱することについ

て」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５４号「川口市立高等学校進路カウンセラーを委嘱することについ

て」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５５号「令和２年度川口市学校ファーム推進事業の指定校を委嘱す

ることについて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５５号「令和２年度川口市学校ファーム推進事業の指定校を委嘱す
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ることについて」を案件のとおり可決する。

７ その他

なし

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後４時３７分）


